



Nuestro Programa para Cuenca.

Elecciones locales
28 de mayo de 2023



PROYECTO LIBERAL Y PROGRESISTA PARA UNA CIUDAD EN GRANDE.

Durante los últimos cuatro años hemos sido testigos del problema que supone tener partidos políticos, tanto en el poder como en la oposición, **centrados exclusivamente en el cortoplacismo, el electoralismo y la parasitación de las instituciones locales y autonómicas**. Con una pandemia azotando el mundo, la economía española sufriendo, aun arrastrando los efectos de la Gran Recesión, y los populismos creciendo tanto dentro como fuera de nuestras fronteras, ni socialistas ni conservadores han sido capaces de pergeñar un proyecto de ciudad que mire **más allá de las fronteras de la siguiente elección**.

A nivel local, de nada han servido nuestras manos tendidas para conseguir grandes pactos para Cuenca. El Pacto por la Reconstrucción de la ciudad post Covid fue un papel mojado, en el que no se cumplieron las principales medidas, ni se tuvo en cuenta para nada la misión fundamental de apoyo de la oposición. Estos cuatro años, en cambio, han servido para que podamos poner encima de la mesa, uno de los grandes problemas que azotan nuestra provincia y nuestra ciudad: la despoblación larvada por años de malas políticas y malos políticos que vieron como nuestros pueblos se han vaciado sin apenas hacer nada.

Localidades vecinas de nuestra Comunidad Autónoma como Ciudad Real, Albacete o Guadalajara, contaron con nuestros equipos en los gobiernos locales y sus ciudadanos se han beneficiado de menores impuestos y políticas de compromiso con nuestros vecinos. Hemos demostrado que en las instituciones contamos y somos fuertes cuando gobernamos.

Los ciudadanos siguen poniendo a la política como uno de sus principales problemas, y empleo, comunicaciones e inversiones empresariales aun copan las preocupaciones de nuestros vecinos, sin visos de que cualquiera de esos partidos quiera ponerle solución.

Cuenca necesita un proyecto liberal y progresista que dignifique la política, reconstruya los vínculos entre ciudadanos, mejore el funcionamiento y eficiencia de nuestra ciudad y los servicios que se prestan a la ciudadanía, iguale el terreno de juego para aquellos a los que la redistribución apenas alcanza, sin olvidar que para generar riqueza no es suficiente solo repartir la tarta, sino que también hay que aumentarla.

Cuenca necesita un proyecto liberal que mire no solo a la siguiente elección, sino a los próximos años y las próximas décadas, aspirando a una ciudad más próspera, vanguardista y, sobre todo, libre.

Cuenca necesita un proyecto que demuestre también que no es necesario elegir entre crecimiento y cohesión social, o entre dinamismo económico y políticas redistributivas, porque la libertad y la igualdad son objetivos igualmente importantes y que pueden reforzarse mutuamente a través de las políticas públicas adecuadas orientadas a la consecución de una ciudad de ciudadanos libres e iguales

Ciudadanos se presenta a estas elecciones municipales para continuar con su trabajo de construcción de esta alternativa a todos los niveles. Allí donde hemos gobernado se han visto **resultados**. Hemos dejado ayuntamientos y comunidades más saneadas, más transparentes, más solidarias más libres y prósperas.

Pero no podemos detenernos.

El espacio liberal es ahora más necesario que nunca. Ciudadanos es el partido que asegura que un proyecto liberal pueda seguir abriéndose camino por todos los rincones de nuestro país. El que **mantiene a raya a los populismos y dignifica la política**, frente a aquellos que envenenan la democracia liberal. El **partido reformista, valiente y necesario que sigue cambiando este país, nuestra región y nuestros pueblos**, frente a cualquier dificultad y obstáculo.

Un partido de gente corriente haciendo cosas extraordinarias.

Este programa es el documento de nuestro proyecto liberal y progresista.

En las siguientes líneas detallaremos cada una de nuestras principales ideas para seguir transformando Cuenca, con la libertad, **el reformismo y el cambio por bandera**.

POR EL PLAN DE VIDA QUE CADA UNO DESEE

El liberalismo político ha defendido siempre el mayor número de derechos y libertades posibles para todos los individuos, ciudadanos iguales ante la ley. Ello implica también la defensa de la autonomía como uno de los valores supremos, con cada persona pudiendo **perseguir el plan de vida que desee, siempre y cuando no choque con los derechos y libertades de los demás ciudadanos**.

El liberalismo no prejuzga, sino que anima a la persecución y consecución de estos proyectos. La libertad implica que cada cual pueda formar la familia que quiera, montar el negocio que desee y, en términos más amplios, vivir la vida como guste de vivirla, hasta donde no interfiera con las equivalentes aspiraciones de los otros individuos. Estas interacciones sociales se deben resolver no desde el paternalismo, sino desde la democracia deliberativa en busca del interés general.

Por ello, allá donde gobernemos nos comprometemos a no dar ni un paso atrás en materia de derechos y libertades sino, por el contrario, seguir avanzando para hacer de nuestras ciudades lugares cada vez más libres, donde nadie tenga miedo de ser como desea ser o de perseguir sus sueños, sin importar lo raros o molestos que le puedan resultar al poder.

El liberalismo siempre ha luchado por derribar barreras y ampliar espacios de poder, y nosotros continuaremos con su larga tradición de lucha por la libertad y la igualdad.

¡Por una Cuenca liberal!

CUENCA: UN LUGAR PERFECTO PARA VIVIR.

Cuenca es una de las ciudades en las que más difícil resulta formar una familia y más tarde nuestros jóvenes se emancipan. Nosotros no nos resignamos. Sabemos que hay muchos jóvenes que quieren formar una familia y que, por muy diversos motivos, no tienen ni los recursos, ni el tiempo para hacerlo.

Pretendemos darle la vuelta por completo al sistema y convertir Cuenca en uno de los mejores lugares de Europa para formar familias.

Nos comprometemos a que todos aquellos jóvenes que salen de la universidad, que han obtenido su grado de formación profesional o que vuelven a Cuenca ya formados con sus estudios universitarios ya finalizados, vean en Cuenca el mejor lugar para formar su familia.

Que puedan tener un trabajo estable, una vivienda digna y la posibilidad de desarrollar sus vidas en libertad y paz. **Que no tengan que abandonar su ciudad**, forzados por el vaciado de una provincia abandonada por sucesivos gobiernos. Haremos que nuestras administraciones sirvan para facilitar vidas, no para poner trabas, y que pongan en

marcha políticas disruptivas, que reformen un sistema que, claramente, no funciona para una parte demasiado significativa de la población.

Vamos a trabajar para que el municipio acerque sus servicios asistenciales, tanto a la infancia como a los mayores y cualquier acompañamiento para mejorar la vida de las familias. No debemos olvidarnos de nuestros mayores en este entorno de las familias, su derecho a una vida digna debe de ser el principio que rijan cualquier política asistencial, ellos no pueden ser los olvidados cuando hay pandemias o los apartados de la sociedad por no ser útiles. Todos estos servicios dependen principalmente del municipio, por este motivo será prioridad en nuestro programa revertir políticas que no tengan en cuenta estas necesidades y poner en marcha reformas serias para favorecer a las familias en un modelo más social.

Hay que dotar a nuestra ciudad de actividad económica estable, que es lo que asienta familias y desarrolla la población. Por tanto, todas nuestras iniciativas estarán diseñadas para el desarrollo empresarial y económico y para ello reforzaremos nuestros recursos para que la ciudad recupere sus vías de comunicación que permitan integrarla plenamente y la relacionen con el territorio nacional.

1 _ Nuestro compromiso para RECUPERAR NUESTRA CONECTIVIDAD TERRITORIAL es:

1. Reclamaremos desde el Gobierno Local al Nacional y al de la Comunidad Autónoma la creación de las AUTOVÍAS que nos conecten con el resto del país, (A- 40) y con la C.A. (AUTOVÍA DEL JÚCAR) las vías de comunicación que se nos han negado durante décadas
2. Recuperaremos nuestra LÍNEA FÉRREA 310, actualizada, modernizada y que sea ambivalente para TRANSPORTE DE VIAJEROS Y DE MERCANCÍAS.
3. Una vez conseguida su rehabilitación, trabajaremos para conseguir que se ubique un PUERTO SECO procedente del levante en las proximidades de nuestra ciudad.
4. Para conseguir una transición más amable y accesible a la ciudad desde las vías nacionales (Carretera Madrid, Valencia y Alcázar) LOS ACCESOS SERÁN ESPECIALMENTE TRANSFORMADOS Y REDISEÑADOS, con proyectos que no realicen meras labores estéticas, sino que resuelvan los problemas urbanísticos que impiden este objetivo.

5. Trabajaremos en una CONEXIÓN DIRECTA DE LA ESTACIÓN DE TREN CON LA DE AVE, para acabar con la brecha que se generó, cuando la ubicaron donde se encuentra, aproximándola así a la ciudad.
6. No solo impulsaremos, sino que aceleraremos todos los trámites para que el P.O.M. elemento indiscutible de desarrollo ordenado de la ciudad, vea su fin y empiece a cumplir su función de motor urbano.
7. Pediremos a la Confederación Hidrográfica del Júcar que aborde y cumpla UN PLAN DE RECUPERACIÓN, SANEAMIENTO Y CONSERVACIÓN DE LAS RIBERAS DE LOS RÍOS DE LA CIUDAD con la finalidad de conseguir su transición hacia un municipio que tenga su mirada puesta en esa fuente de riqueza ambiental.
8. Trabajaremos para que la EDAR sea reubicada en un lugar que no entre en conflicto con la ubicación del nuevo Hospital y el Centro de Recogida de Residuos con la estación del AVE.
9. Serviremos de vehículo de presión para que los proyectos del HOSPITAL Y DE IMPLANTACIÓN DEL CENTRO DE ESTUDIOS PENITENCIARIOS, se finalicen y se consoliden, con proyectos viables y actualizados.
10. Se creará un entorno favorable en la ciudad para hacer atractiva la inversión empresarial, mediante la CESIÓN DE SUELOS, BENEFICIOS FISCALES, INCENTIVOS A LA INVERSIÓN y cualesquiera otros que permitan atraer flujo económico y de empleo.

2 _ Nuestro compromiso **PARA RECUPERAR E INNOVAR NUESTROS SERVICIOS** es:

1. Efectuaremos un nuevo diseño de las LÍNEAS DE TRANSPORTE URBANO para que den servicio efectivo, no solo a todos los BARRIOS de la ciudad, sino también a sus PEDANÍAS.
- 2.- Aprovecharemos al máximo los FONDOS EUROPEOS disponibles para conseguir una flota de autobuses eléctricos de dimensiones y frecuencias optimizadas para prestar un servicio adecuado a las peculiaridades de cada barrio, así como para financiar cualquier inversión posible.
- 3.- Invertiremos en soluciones novedosas, razonables, ecológicas y sostenibles para dotar de ACCESIBILIDAD PLENA A LOS DIFERENTES ACCESOS DEL CASCO ANTIGUO. No solo orientadas a dar servicio de los turistas, sino preferentemente a los vecinos que

sean compatibles con el privilegio de ser “Ciudad Patrimonio de la Humanidad” (tranvía, microbuses...)

4. Abordaremos un plan de recuperación y conservación integral de la RED DE SANEAMIENTO que da servicio a la ciudad, para evitar siniestros y para dotarla de ese servicio tan esencial, que condiciona su habitabilidad, aunque sea invisible.

5. Abordaremos una reforma integral del P.M.U.S. para dotar de efectividad a la ciudad de medidas y servicios orientados a generar una ciudad innovadora en movilidad y más sostenible.

Redefiniendo el carril bici, prolongándolo y haciéndolo extensivo a toda la ciudad para que pueda llegar incluso hasta las pedanías, suprimiendo tramos peligrosos como el que transcurre por Villaluz, para dotarlo de seguridad y de un trazado que no interfiera los usos propios de las zonas por las que discurre.

6. Ejecutaremos soluciones integrales para salvar todas las brechas existentes entre los diferentes barrios de LA CIUDAD, PARA HACERLA MAS COMPACTA, sin tener que renunciar a ninguna infraestructura comunicativa, ni a nuestro ferrocarril.

7. Efectuaremos un PROYECTO INTEGRAL DE REGENERACIÓN URBANA, con planes de REASFALTADO, REPAVIMENTACIÓN, RESTAURACIÓN DE MOBILIARIO URBANO Y RECUPERACIÓN MEDIO-AMBIENTAL DE PARQUES Y JARDINES Y DE NUESTROS PARQUES INFANTILES, periódicos y programados que eviten el deterioro que han sufrido en las últimas décadas y que afecten de forma homogénea a todos los ámbitos de la ciudad, no solo vivideros, sino industriales.

Lo acompañaremos de medidas efectivas de ACUPUNTURA URBANA.

La labor que se ejecutará en todos nuestros BARRIOS, será respetuosa con su identidad y ejecutará cada uno de sus planes manteniendo su especial singularidad.

8. Recuperaremos las LADERAS DE LA CIUDAD en su confluencia con las dos hoces para hacerlas no solo transitables, sino más saludables y productivas, respetando su entorno.

9. Impondremos un PLAN DE ARBOLADO que contemple la posibilidad de “ninguna calle sin un árbol”, que marque un antes y un después en una Cuenca saludable y que recupere el esplendor verde que tuvieron antaño algunos enclaves, como la Plaza Mayor.

10. Abordaremos soluciones reales para la REDUCCIÓN DE RUIDO, LA CONTAMINACIÓN VISUAL, ZONA DE BAJAS EMISIONES, revisión de contratos destinados a la Servicios

Públicos Municipales de RECOGIDA Y TRANSPORTE DE RESIDUOS SÓLIDOS URBANOS, LIMPIEZA VIARIA intensificándola y dotando al casco antiguo de un sistema puerta a puerta, LIMPIEZA DE PARQUES Y JARDINES, DIGNIFICAREMOS EL MERCADILLO y tantas otras cuestiones sin resolver que demandan soluciones rápidas.

3_ Nuestro compromiso para **OPTIMIZAR LA ORGANIZACIÓN INTERNA Y RECUPERAR SU CONTROL** es:

1. Se efectuará UNA AUDITORÍA INTERNA del personal, rediseñando servicios y reasignando personal a aquellos que están infra dimensionados.
2. El SERVICIO DE CONTRATACIÓN se fortalecerá poniendo a su disposición un técnico propio y medios para que informe directamente, con el objeto de evitar los retrasos en proyectos y licitaciones y agilizar inversiones e intervenciones, atribuyéndole una labor de control, vigilancia y planificación del resto de servicios, que permitan atender en plazo las necesidades del conjunto del Ayuntamiento, evitando que se realicen prestaciones sin cobertura contractual o utilizando indebidamente la figura del contrato menor.
4. Se optimizará el SERVICIO DE URBANISMO para que la gran mayoría de permisos, licencias o prestaciones sean de concesión automática en el momento en el que un ciudadano, una familia o una empresa la solicite. En dichas concesiones automáticas, la Gerencia evaluará y verificará a posteriori el cumplimiento de las condiciones que debe reunir la concesión de ese permiso, licencia o prestación, será preponderante el sistema de declaración responsable en los casos viables.

A través de esta y otras medidas aliviaremos las barreras burocráticas, demoras y cargas administrativas para el ciudadano, y mejoraremos el servicio que la administración local presta a la ciudadanía en muchos ámbitos cotidianos de su actividad, impulsando la simplificación de la burocracia y la interoperabilidad administrativa real entre el ciudadano y la administración

5. Se redactará una RELACIÓN DE PUESTOS DE TRABAJO coherente que defina con precisión las funciones de cada uno de los trabajadores y permita una exacta aplicación de los complementos y productividad.
6. Se programará la REGENERACIÓN DE LA PLANTILLA DE LA POLICÍA LOCAL, hasta alcanzar la tasa de reposición legal, con el objeto de intensificar la seguridad de la ciudad, la reducción del ruido, el vandalismo, el control del cumplimiento de las ordenanzas y demás normativa.

7. Se abordará un PLAN GENERAL DE CONTRATACIÓN de cada ejercicio presupuestario. Los contratos menores pasarán a tener carácter excepcional y limitarse a situaciones extraordinarias.

8. Con el objeto de tramitar con suficiente anticipación las convocatorias de subvenciones y adaptarse a los plazos establecidos, se dotará de una ORDENANZA GENERAL DE SUBVENCIONES, para cumplir debidamente la Ley 38/2003, de 17 de noviembre, General de Subvenciones.

9. El Ayuntamiento de Ciudadanos si cumplirá con la obligación legal que no se ha cumplido en estos cuatro años de efectuar el PLAN DE ACCIÓN que determine las medidas a adoptar para subsanar las debilidades, deficiencias, errores e incumplimientos que se pongan de manifiesto en el informe resumen de control interno que emita intervención anualmente para permitir que el Pleno realice un seguimiento periódico de las medidas correctoras implantadas para la mejora de la gestión económico-financiera.

10. Se abordarán otras labores esenciales inaplazables, tales como control y revisión del TELETRABAJO, CONTROL HORARIO de los trabajadores, se incrementará la ATENCIÓN AL PÚBLICO, se efectuará una labor de recaudación que no discrimine entre los sujetos pasivos tributarios incluido Adif sobre los terrenos ferroviarios y se revisará el sistema de fiscalidad buscando la fórmula para BAJAR LOS IMPUESTOS, REDUCIR LA DEUDA Y DOTAR AL ENTE DE UN PROGRAMA INNOVADOR DE GESTIÓN FINANCIERA.

Se pondrá especial atención en el cumplimiento de la normativa de TRANSPARENCIA.

4_ Nuestro compromiso para RECUPERAR COMPETITIVIDAD ECONÓMICA Y REGENERAR EL TEJIDO INDUSTRIAL es:

1. Acompañaremos desde un PATRONATO DE PROMOCIÓN ECONÓMICA renovado y dotado de medios efectivos a nuestras empresas y a las que deseen implantarse en la ciudad en todo el proceso de inversión, para que puedan aprovechar todas las ventajas del Mercado Único de la Unión Europea, eliminando trabas burocráticas e ineficiencias, para que puedan crecer e innovar. Concesión de ayuda que vendrá avalado por un riguroso sistema de control para verificar que ese apoyo, tenga retorno en la ciudad.

2. Posicionaremos la ciudad como sede de un HUB AUDIOVISUAL DE LA INDUSTRIA CULTURAL, desarrollando diferentes líneas de trabajo, que permitan posicionar Cuenca como un referente competitivo global en toda la cadena de valor de la industria cultural

y creativa, trabajando de la mano de las ayudas para el desarrollo de futuros proyectos de cine y televisión y promoviendo el talento audiovisual de la mano de la Universidad.

3. Realizaremos una **ESTRATEGIA DE TURISMO SOSTENIBLE**, para que se favorezcan las empresas ya implantadas y para la búsqueda de nuevas inversiones vinculadas a esta fuente de riqueza a fin de que nuestra ciudad sea conocida en nuevos horizontes y al objeto de que se introduzca y afiance en nuevos canales mayoristas y mercados internacionales. Pondremos en marcha un Plan de Modernización Turística que promueva una renovación del sector hacia un modelo basado en la excelencia y la sostenibilidad, y que brinde una mejora de las condiciones para los profesionales del sector.

4.- Se efectuarán campañas promocionales para posicionar CUENCA COMO DESTINO DE RESIDENCIA.

5. Desarrollaremos una **ESTRATEGIA DE DINAMIZACIÓN DEL COMERCIO LOCAL** para favorecer el atractivo y competitividad de nuestros comercios y promoveremos su formación y utilización de las últimas tecnologías.

Avanzaremos en promover la flexibilidad de horarios comerciales en la ciudad.

Se creará una bolsa de locales a disposición para alquiler que el Consistorio negociará con los propietarios para cederlos bajo condiciones especiales a aquellos emprendedores que deseen iniciar su actividad económica en la ciudad y que otorguen garantías, con el fin de reducir el impacto visual que generan los locales vacíos y generar sinergias entre las diferentes actividades comerciales.

Para facilitar el trabajo del personal vinculado al Comercio, se adoptarán medidas de adecuación del sistema O.R.A.

6. Huyendo del “pan para hoy y hambre para mañana” que constituyen los planes de empleo y/o las políticas activas de empleo de sindicatos y organizaciones que demuestran ser ineficientes y han ocasionado graves casos de corrupción, desde ciudadanos apostamos por reforzar las políticas formativas destinadas a la empleabilidad, para crear más oportunidades a nuestros jóvenes teniendo en cuenta las necesidades propias de nuestra ciudad y así implementaremos con ayuda del Consorcio de la Ciudad, las ESCUELAS TALLER desaparecidas como la ESCUELA DE CANTERÍA, DE FORJA, EBANISTERIA...

7. Fortaleceremos la OFERTA TURÍSTICA conqense mediante medidas como la creación de un bono turístico, efectiva implantación de un camping de caravanas y

autocaravanas, sacaremos de nuevo a licitación el camping municipal, se abordará una verdadera labor de modernización y control de las terrazas de restauración para hacer la ciudad mas atractiva al visitante, se tendrá presencia en foros que permitan la ejecución de eventos nacionales e internacionales que visibilicen la ciudad, entre otros.

8. Demandaremos a CASTILLA-LA MANCHA EN ORDENACIÓN DEL TERRITORIO la implantación de empresas, siendo inasequibles al desaliento en la presión, para que no sea utilizado como mecanismo de control político. Reforzaremos la competitividad de nuestro tejido empresarial mayoritariamente compuesto por PYMES y Autónomos a través de políticas que favorezcan la colaboración público- privada.

9. Nuestra acción política se orientará a ser FACILITADORES DE ENTORNOS DE INNOVACIÓN Y MODERNIZACIÓN DEL TEJIDO EMPRESARIAL, basados en la digitalización y la sostenibilidad, Favoreceremos un sistema de contratación pública con el uso de criterios de innovación y eficiencia. Hasta ahora se contrata a precio y eso desincentiva el concurso de empresas innovadoras en I+D+I, por lo que los servicios contratados por la entidad local a menudo resultan obsoletos y poco productivos por la utilización de herramientas o procedimientos desfasados.

Combatiremos la despoblación mediante incentivos y ayudas directas a las empresas y autónomos que generen empleo estable.

Estudiaremos la implantación de bonificaciones fiscales y ayudas directas con cargo a fondos europeos dirigidas a las empresas y autónomos que creen empleo estable en nuestro municipio.

10. Nuestro gobierno será siempre europeísta, un gobierno local que nos permita situarnos a la vanguardia no solo del continente, sino del mundo, en todos los ámbitos imaginables.

Haremos intensivo aprovechamiento de los fondos económicos que Europa pone a disposición de la ciudad y de la provincia gravemente aquejada por la despoblación, creando nuestra propia OFICINA DE PROYECTOS EUROPEOS, reivindicando nuestro espacio único y diferenciado dentro de la C.A. para que dicho flujo de dinero no se pierda en el ámbito de la C.A sino que llegue a su destino final. Reclamaremos la instalación en la ciudad de la oficina europea de la que disponen ya todas las capitales de la C.A.

5_ Nuestro compromiso para cuidar nuestro **PATRIMONIO MUNICIPAL E HISTÓRICO Y CULTURAL** es:

1. Efectuaremos siguiendo el informe de control interno del servicio de Intervención de la última anualidad, UNA INTERVENCIÓN RÁPIDA DE LOS INMUEBLES DE TITULARIDAD MUNICIPAL, UTILIZADOS POR TERCEROS y que no cuentan con el adecuado soporte jurídico que habilite al tercero para su uso, sometiéndolos a una acción inmediata de control, para su optimización, no solo espacial, sino económica. (Icona, Casa del corregidor..)

En consecuencia, también se suprimirán todos aquellos alquileres que sean innecesarios debido a la optimización del espacio con el fin de regularizar la gestión económica del Ayuntamiento (Oficina Recaudación)

2. Se abordará de forma urgente la redacción del PLAN DE GESTIÓN PATRIMONIAL que exige la UNESCO a las Ciudades Patrimonio de la Humanidad, que se encuentra sin realizar, cuya inejecución a corto plazo, podría suponer la pérdida de esa cualificación especial de la ciudad.

Dicho plan nos permitirá programar adecuadamente las INTERVENCIONES EN LOS INMUEBLES que son de titularidad municipal y que se encuentran en la zona de influencia del PECA o cualesquiera otros protegidos o catalogados por nuestra normativa urbanística (Cocherones de RENFE), evitando su ruina, su deterioro y promoviendo su aporte a la ciudad como espacios culturales en su caso. Se acelerarán todos aquellos procesos administrativos (sobre propiedad pública y privada) que retienen el acervo patrimonial cultural de la ciudad, para recuperarlos y que aporten foco de riqueza cultural.

3. Buscaremos todo tipo de CONVENIOS CON OTRAS ADMINISTRACIONES PÚBLICAS para la cesión gratuita de espacios e inmuebles que actualmente están sin uso alguno, que se adapten a las necesidades del municipio y que permitan implementar sus servicios, tales como la Casa de la Demandadera, el antiguo edificio de Educación, entre otros.

4. Afrontaremos un programa de acción de recuperación de todos los espacios e inmuebles municipales para dotar a todos nuestros barrios y sus respectivas ASOCIACIONES DE VECINOS DE SUS LOCALES en los que desempeñar una acción digna y permanente, creando con ello la vida de barrio que es precisa para todo desarrollo de

una ciudad como Cuenca. También se PONDRÁN A DISPOSICIÓN DE LOS CIUDADANOS todos aquellos espacios que puedan proporcionarles utilidad

5. Ejerceremos influencia para la optimización del funcionamiento del CONSORCIO CIUDAD DE CUENCA, para que su gerencia no sea politizada, sino con marcado carácter profesional, removiendo los obstáculos para que su presupuesto sea íntegramente ejecutado en sus respectivas anualidades, verificando que los encargos de sus intervenciones se efectúen con medios que vayan más allá de los propios, con el fin de que la profesionalización de los objetivos, haga una Cuenca mas perfecta y vibrante.

6. Se efectuará un plan-estudio del impacto de los EVENTOS A REALIZAR EN EL CASCO ANTIGUO, no solo para que estén debidamente programados y para su visibilidad extramuros de la ciudad y de la nación, sino para que exista el debido control sobre sus efectos en el patrimonio.

7.- Se realizará una RECUPERACIÓN DE NUESTROS PARQUES protegiéndolos, dotándolos de accesibilidad plena y se les conferirá el carácter de HISTÓRICO cuando se reúnan las condiciones. Se efectuará un riguroso programa de eventos permitidos para que su entorno no se vea perjudicado por ellos y no se distorsione, ni su utilidad ni su uso social. Todos los parques gozarán de un parque infantil, acorde con la identidad del parque.

8. Se efectuará un PLAN DE GESTIÓN Y APORTACIÓN DE SOLARES PRIVADOS para que los propietarios puedan ponerlos a disposición de la ciudad en tanto no le proporcionen usos urbanísticos con la contrapartida de su beneficio.

9. Se adecuarán todos los ESPACIOS PÚBLICOS para ponerlos a disposición no solo de la cultura, sino también del turismo, al objeto de promocionarlos e introducirlos en rutas de gestión turística nacional e internacional y en interacción con el acervo cultural y patrimonial de la provincia (nuestras ciudades y riquezas romanas Segóbriga, Valeria, Noheda....)

10. Se desestancarán procesos administrativos de habilitación de los inmuebles municipales para la creación del MUSEO ARQUEOLÓGICO, removiendo todos los obstáculos para que se pueda por fin recibir la inversión del Ministerio y ser remodelado y ampliado.

6_ Nuestro compromiso para **CREAR UNA CULTURA VIVA Y CON IDENTIDAD PROPIA** es:

1. Se creará con carácter prioritario un verdadero PLAN DE GESTIÓN CULTURAL de la ciudad. Para que la cultura no esté dispersa, se pueda llevar a la calle y se pueda gestionar con criterios técnicos y profesionales, al margen de las influencias políticas de turno.

Entendemos la cultura como accesible a todos los ciudadanos e impulsaremos la cultura como motor económico de la ciudad.

2. Se sentarán las bases de un proyecto de CAMPUS CULTURAL en el que interactúen cultura, turismo y ocio, no solo para llevar nuestra cultura mas allá de las fronteras nacionales, sino para que sirva de foco de atracción de fijación de población y de germen de instalación de nuevas disciplinas universitarias exclusivas, que serán demandadas cuando se haya creado el entorno favorable para ello.

3. Se reforzará el apoyo a los EVENTOS, FESTIVALES, ENCUENTROS... culturales a todos los niveles, desde el internacional al local, apoyando a todos los que ya están consolidados con éxito para se innoven e incrementen su influencia (SMR, Estival Cuenca...) como para crear nuevos eventos vinculados a nuestros propios valores culturales conqueses.

En ese sentido se crearán también CITAS CIUDADANAS ANUALMENTE orientadas a la concentración de grandes artistas en técnicas concretas de pintura, música y otras artes, que sean el germen de futuros eventos internacionales con identidad exclusiva de la ciudad.

Traeremos a la ciudad GRANDES EXPOSICIONES de cultura que intervengan en diferentes espacios, como los habidos hace años en nuestra Catedral.

4. Lucharemos para que todas aquellas oportunidades perdidas formen solo parte de la historia y se puedan recuperar como el CONSERVATORIO SUPERIOR, al que no renunciamos y el demorado MUSEO DE BELLAS ARTES CONQUENSES, donde poder mostrar con orgullo todo el fondo cultural que posee la ciudad, que es maravilloso.

5. Efectuaremos un concurso internacional y sobre todo “previamente” buscaremos el capital público externo para dotar a la ciudad de un RECINTO FERIA Y UN PALACIO DE

CONGRESOS dignos que puedan llegar a ser motor de la ciudad en el ámbito cultural especialmente.

6. Impulsaremos que la ampliación y reforma del ARCHIVO HISTÓRICO PROVINCIAL se vea cumplida por el Ministerio. Y que se obtenga un inmueble relevante para el tan imprescindible ARCHIVO MUNICIPAL, con el fin de evitar la degradación de ese fondo cultural e histórico de nuestra ciudad tan apreciado que mantiene nuestros gobernantes en una nave de un polígono.

7. Se trabajará para optimizar nuestros grandes CONTENEDORES CULTURALES que deben llenarse de talento, como motor de la cultura propia, como es EL AUDITORIO JOSÉ LUIS PERALES.

Servirá la PLAZA DE TOROS para realización de eventos ajenos al mundo taurino, sin desaprovechar la oportunidad que este gran espacio situado en el centro de la ciudad nos proporciona.

Se proyectará ejecutar o buscar contenedores culturales de medidas intermedias entre los que se disponen en la ciudad para acoger eventos que permitan el desarrollo acorde con tal carácter, ya que no hay en la ciudad de aforo y dimensiones intermedias.

8. Se creará un BONO JOVEN GRATIS para que todos los jóvenes de la ciudad y pedanías se puedan enriquecer culturalmente con la actividad que se desempeñe durante todo el año y para que se siembre en ellos el germen de nuestra cultura y que les sirva también, para recibir otros servicios gratuitos, como puede ser el transporte.

9. Se reformará el SERVICIO MUNICIPAL DE CULTURA para dotarlo de los medios y de personal con formación en gestión cultural, ya que debe ser uno de los pilares sobre los que se asiente la maquinaria de una cultura viva en la ciudad.

10. Explotaremos nuestra condición de segunda ciudad de arte abstracto más importante de España después de Madrid, colocándonos de nuevo a una verdadera vanguardia del arte abstracto. Crearemos una BIENAL DE PINTURA ACRÍLICA de carácter internacional, y la recuperación del CONCURSO DE PINTURA RÁPIDA que tan buen sabor dejó en la ciudad.

7_ Nuestro compromiso con el **BIENESTAR SOCIAL** es:

1. Buscaremos fórmulas para que el **SERVICIO DE ASISTENCIA A DOMICILIO** encuentre su encaje legal y para que sin ningún resquicio se pueda ejecutar desde gobierno local con plena financiación autonómica, de forma integral.

2. Implantaremos una **ESTRATEGIA LOCAL DE SALUD MENTAL PROPIA** de forma real coordinada con los servicios que proporcione la C.A.

Daremos especial importancia a la prevención, detección y atención específica de trastornos y situaciones de vulnerabilidad en la infancia y la adolescencia, así como a Mayores, con especial atención a la prevención del suicidio.

3. Lucharemos contra la **MALNUTRICIÓN Y A LA OBESIDAD INFANTIL Y JUVENIL**. Para ello plantearemos nuestra propia estrategia de Nutrición y Hábitos Saludables de Alimentación de la Población Infantil y Juvenil y tomaremos medidas urgentes para mejorar la nutrición y promover hábitos de alimentación saludables entre todos los niños y niñas de nuestra ciudad.

Buscaremos implicar a toda la comunidad educativa en la difusión de hábitos saludables nutricionales, garantizando que todos los niños y adolescentes tienen, al menos, una comida saludable al día.

4. Potenciaremos el **ENVEJECIMIENTO ACTIVO**, transformando el actual modelo de atención de la institucionalización, hacia el cuidado en el hogar de todos aquellos que necesiten nuestra ayuda.

Reconoceremos los derechos de los mayores en la era digital con impulso de la autonomía personal de estos y luchando contra la epidemia oculta que nos invade: la soledad no deseada.

5.-. Crearemos dotaciones adecuadas para albergar las siguientes **NECESIDADES DE LA CIUDAD**:

.-Un **SERVICIO NOCTURNO PARA CASOS DE VULNERABILIDAD SOCIAL** de forma más estable y permanente que el albergue de transeúntes.

.- Crearemos un CENTRO DE ASOCIACIONES DE ATENCIÓN A LA DIVERSIDAD SOCIO-SANITARIO en el que se compartan no solo espacios físicos sino también servicios dependientes, tales como centro de fisioterapia, logopedia, psicología, y/o apoyo emocional, terapia ocupacional, estimulación cognitiva....

.- Lucharemos ante la C.A., para que el CENTRO DE REFERENCIA DE PERSONAS AFECTADAS DE ALZHEIMER DE CLM tenga su sede en Cuenca.

.- Estableceremos un PROGRAMA DE VOLUNTARIADO CON SUS DOTACIONES NECESARIAS, para crear entre la población una cultura de la solidaridad, que sobrepase el nivel individual y consiga resultados colectivos de carácter supra vecinal.

6. Plantearemos trabajar unos CONSEJOS MUNICIPALES DE IGUALDAD, INTEGRACIÓN, DE MAYORES, DE LA INFANCIA, DE LA JUVENTUD, en los que su participación no se limite a ser meros espectadores de la actividad municipal, sino que constituyan con sus propios proyectos y necesidades las líneas directrices a los que debe ir enfocada esta acción social, se cumplan sus objetivos, cada uno en el ámbito de su competencia y se convierta la Administración local, en una mera ejecutora y controladora de su efectividad.

7. Abordaremos con especial atención una estrategia local contra el BULLYING tanto ESCOLAR COMO SOCIAL de nuestros jóvenes.

8.- Será nuestra prioridad establecer un PROGRAMA DE INTEGRACIÓN DE COLECTIVOS, dotado de medios para que se perpetúe en el tiempo al objeto de reconocer todas las identidades y respetar su cultura propia, integrándola de manera efectiva en nuestra ciudad, haciéndolos sentir como verdaderos conguenses.

9.- Ante la pandemia pasada hemos podido percibir el tremendo desamparo en todos los ámbitos que genera una situación emergencias sobrevenida y no controlada, para evitar que se repitan experiencias pasadas trabajaremos en un PLAN ANUAL DE EMERGENCIAS SOCIALES que permitan tener atendidos a todos y cada uno de los vecinos de nuestra ciudad y que se sientan preparados y protegidos, implementando recursos y renovando aquellos que no estén en disposición de ser útiles.

10. Implantaremos una ESTRATEGIA LOCAL CONTRA LAS ADICCIONES, tanto en el ámbito de los consumos tóxicos como en las ludopatías, con el objeto de que no solo se efectúe una labor preventiva rigurosa, sino también asistencial integral.

8_ Nuestro compromiso con la **EDUCACIÓN Y LA COMUNIDAD EDUCATIVA** es:

1. Dentro del ámbito de competencias municipales en materia de educación, nuestro gobierno local se preocupará especialmente de efectuar un PROGRAMA DE CONSERVACIÓN Y MANTENIMIENTO a largo plazo de esos grandes centros del saber de nuestros niños.

Transformaremos integralmente nuestros centros educativos para asegurar las condiciones de habitabilidad, climatización y seguridad para todos los alumnos y personal educativo. Para que tanto ellos, como sus educadores y sus padres perciban las sensaciones de un saber acogedor y se siembre en ellos la semilla del conocimiento.

2. Dotaremos la ciudad de CAMINOS ESCOLARES SEGUROS para que nuestros niños puedan llegar sin peligro desde sus domicilios hasta la escuela, adaptando para ello cuantas barreras existan y creando campañas ciudadanas para fomentar su respeto en beneficio de nuestros menores.

3. Crearemos el marco adecuado para proporcionar a nuestros padres conquenses de GUARDERÍAS GRATUITAS DE CALIDAD incrementando la oferta de plazas para que se pueda aproximar a la demanda y ampliación de horarios.

4.- Proporcionaremos a los centros educativos un PROGRAMA PARA CREAR EN LA INFANCIA CULTURA DE MOVILIDAD SOSTENIBLE.

5. Mantendremos y afianzaremos económicamente los PROGRAMAS DE APOYO EDUCATIVO que el Ayuntamiento ya desarrolla por la labor incuestionablemente benéfica que proporciona a nuestros jóvenes ante sus dificultades para el aprendizaje, con vistas a un íntegro desarrollo personal y educativo.

Reconocemos que todo aquello que funciona, no hay que tocarlo, salvo para dotarlo de más medios, como haremos para dotar la necesidad de ampliar los tiempos de duración y los sujetos del programa pedagógico “Cuenta Conmigo para Estudiar-Aguirre Conmigo (Fundación Educativa y Cultural “Lucas Aguirre-Luisa y Natalio”)

Trabajaremos para que el CONVENIO DE COLABORACIÓN CON LA UNIVERSIDAD DE CASTILLA LA MANCHA (ESCUELA UNIVERSITARIA DE MAGISTERIO DE CUENCA “FRAY LUIS DE LEÓN”) no solo se mantenga, sino que se amplíe.

6. Lucharemos para que la Comunidad Autónoma incremente las ENSEÑANZAS UNIVERSITARIAS a ofertar en nuestra ciudad, buscando entre ellas aquellas disciplinas que tienen mayor receptividad entre los alumnos y son mayormente demandadas, para conseguir mayor flujo de estudiantes en nuestras calles y que rebozen juventud, intentando mantener cohesión en las disciplinas, para hacerlo más atractivo.

Refrendaremos con visibilidad mayor la labor incuestionable tanto social como educativa que desempeña la UNIVERSIDAD DE MAYORES JOSÉ SARAMAGO

7. Solicitaremos que el campus universitario de Cuenca se le impulse y se le dote de medios para convertirse en puntero de la INNOVACIÓN Y LA INVESTIGACIÓN en el ámbito de Castilla La Mancha, reclamando un puesto singular y diferenciado en el engranaje de la Universidad Castellano Manchega, con programas específicos de carácter internacional.

8. Demandaremos a la Comunidad Autónoma la ADECUACIÓN Y MODERNIZACIÓN, TANTO DE LOS INMUEBLES en los que se imparten las enseñanzas medias, como del MOBILIARIO DE LOS CENTROS, porque son de su competencia y los ubicados en la ciudad, adolecen de serias deficiencias.

9.- Solicitaremos a la Comunidad Autónoma el derecho de nuestros jóvenes a disfrutar en sus centros educativos de GIMNASIOS, LABORATORIOS Y OTROS SERVICIOS dignos para que los estudiantes de ESO y Bachillerato tengan las mismas oportunidades en su desarrollo educativo que el resto de Castellano Manchegos.

10. Buscaremos la fórmula para que los estudiantes disfruten de HORARIOS FLEXIBLES DE BIBLIOTECAS PÚBLICAS para que puedan prolongar sus estudios con la tranquilidad que esa flexibilidad.

De este modo, igualmente se buscará la fórmula para que todos los barrios con independencia de su distancia al centro de la ciudad dispongan de espacios equivalentes que alternativamente pueden tener un uso de ocio saludable para jóvenes.

9_ Nuestro compromiso con **EL DEPORTE CONQUENSE Y LA ACTIVIDAD DEPORTIVA** es:

1. Entendemos el Deporte vinculado ineludiblemente a la salud de todas las edades.

Por ello, promoveremos un programa municipal “DEPORTE Y SALUD” que abarque aspectos no solo físicos, sino intelectuales y promueva la actividad física orientada al deporte y a la salud.

Implementaremos un PROYECTO DE RUTAS URBANAS SALUDABLES Y CULTURALES para imbuir en los ciudadanos acompasadamente el arte y la cultura de la ciudad y la actividad física.

2.- Abordaremos sin dilación un programa integral de mantenimiento, conservación y rehabilitación de las INSTALACIONES DEPORTIVAS de que dispone la ciudad, para que se disfrute de instalaciones dignas.

A su vez replantaremos el uso de cada instalación deportiva y sus espacios para que sean optimizados al servicio de los vecinos.

3. Replantaremos el funcionamiento de LAS ESCUELAS MUNICIPALES, diferenciando entre las que están destinadas directamente al deporte y las que suponen práctica deportiva. Se les dotará de mayor efectividad y adecuación a las necesidades de los usuarios, no solo diversificando las disciplinas, sino ampliando los horarios y las prestaciones para que sean acordes a la demanda, con un sistema de financiación mas sostenible para cada actividad.

Vamos a coordinarnos con los centros educativos, los centros de salud, los clubes deportivos y los propietarios de instalaciones deportivas privadas para mejorar la oferta.

4. Abordaremos un proyecto de construcción de una CIUDAD DEPORTIVA de la que no disponemos, buscando financiación autonómica para poder incrementar la oferta deportiva en la ciudad a todos los niveles.

5.- Promocionaremos la ciudad como sede de grandes EVENTOS DEPORTIVOS ya sean de nivel nacional como internacional según las disciplinas, poniendo en valor como punto de arranque el talento y los valores deportivos locales.

6.- Prologaremos el CARRIL BICI existente en trazado urbano y lo reestructuraremos para integrarlo más allá de los límites urbanos de tal modo que se consiga una plena interacción con la naturaleza.

7. Recuperaremos en su integridad todos aquellos eventos vinculados al deporte que los vio nacer la ciudad, y que han sido perdidos, tales como “Montes de Cuenca” y que contribuyen no solo a la práctica deportiva de competición, sino a trasladar a límites nacionales la existencia de nuestro municipio.

8. Promoveremos especialmente aquellas disciplinas que por su peculiar integración con nuestro entorno medio ambiental y que nos identifican como ciudad de naturaleza, son de práctica más accesible en nuestra ciudad tales como los deportes vinculados al río y a la montaña, la orientación...

9. Diseñaremos una OFERTA DE ACTIVIDADES SALUDABLES para nuestros vecinos, poniendo especial atención en la juventud, las personas mayores y las personas con discapacidad.

Cuenca necesita un proyecto sensato y coherente, apostando por la calidad y cercanía, un IMD abierto, transparente, productivo, eficiente e innovador.

La clave de trabajo estará en los pequeños detalles que con actitud e ilusión nos hagan ser diferentes.

El IMD en proceso de supresión, es un pilar fundamental para el buen desarrollo del deporte conquense, hasta que se produzca esa integración en la estructura propia del Ayuntamiento se reforzará para dar respuesta a las demandas de los conquenses.

Vamos a hacer que cada barrio pueda tener unas instalaciones dignas, regularizando aquellas que se encuentren en situación irregular.

10.- Vamos a Impulsar el TURISMO ACTIVO de nuestra ciudad. Cuenca es un polideportivo al aire libre, hay que potenciar programas de deporte activo en la naturaleza y vamos a integrar la cultura deportiva en nuestras organizaciones, familias y equipos, estaremos aumentando oportunidades y objetivos para nuestra ciudad. Nuestro compromiso con el deporte conquense es claro, daremos respuesta a sus preocupaciones. Por eso Ciudadanos, se involucrará en todos los sentidos para cualquier experiencia deportiva se haga realidad en nuestra capital.

10. Nuestro compromiso para **LAS FIESTAS, LOS BARRIOS Y LAS PEDANÍAS** de Cuenca, es:

1. Sin duda no hay ciudad española que no se precie de HACER FESTIVO SU PATRÓN y siguiendo ese entrañable reconocimiento en Ciudadanos queremos que la fiesta de San Julián de enero sea inamovible, y no sucumba a los tumbos y conveniencias del gobierno de turno. Por ello si somos gobierno, lo haremos inamovible y esa será nuestra fiesta.

2. Para disfrutar de sendas fiestas locales de la ciudad crearemos ese ambiente festivo que debe acompañar, y crearemos una AGENDA VIVA, con conciertos en la calle, obras de teatro, y otras representaciones escénicas, aportando cultura viva en la calle para el disfrute de los conquenses y los visitantes.

3. Queremos que NUESTROS BARRIOS tengan ricos presupuestos para celebrar sus fiestas con solvencia y también queremos que nuestros barrios disfruten de los medios que sean precisos para que sus celebraciones hagan vibrar a sus vecinos, por ello nos comprometemos a dotarlos, acompañarlos y disfrutar con ellos sus días festivos, estableciendo y respetando UNA AGENDA que marque con antelación los tiempos de preparación de dichas fiestas y que ayude a las directivas a prepararlas con ilusión. PORQUE LAS FIESTAS DE NUESTROS BARRIOS SON LAS DE TODA LA CIUDAD.

4. Como evento festivo de relevancia en el ámbito universitario, queremos ofrecer nuestros medios, nuestras ideas y nuestro apoyo para que se pueda celebrar una FERIA UNIVERSITARIA que implique a todo el campus y que sirva para que nuestros universitarios disfruten de sus días de fiesta en la ciudad.

5. Se ha consolidado el CARNAVAL como una de las fiestas de mayor participación vecinal y respetando su imagen y organización, queremos ser partícipes no solo financiando, sino sirviendo de vehículo de implicación de todos los barrios de la ciudad. Para ello crearemos la MESA DEL CARNAVAL para que se vaya enriqueciendo con las iniciativas y la innovación que proporcionen los barrios y los vecinos.

6. -Mantendremos todas LAS INICIATIVAS FESTIVAS que se vienen desarrollando en la ciudad de modo más o menos estable y daremos prioridad a nuevas iniciativas para consolidarlas y enriquecerlas.

7. Crearemos un BONO FIESTA para que cuando se aproximen diferentes eventos o días festivos se proporcione un servicio completo a quienes se quieran desplazar para

disfrutar de nuestras fiestas que permita el acceso a eventos y transporte necesario para llegar hasta ellos.

Dotaremos de gratuidad el transporte de la ciudad en los días señalados festivos.

8. Queremos reservar los últimos compromisos de nuestro programa a aquellos barrios tan especiales que tiene la ciudad, que por ser PEDANÍAS, siempre han sido los grandes olvidados de esta ciudad.

Nos comprometemos a crear la figura exclusiva del Concejal de pedanías, con competencia exclusiva y no compartida con ninguna otra función.

Para que no haya distancia entre quienes deciden vivir en nuestras pedanías y en el núcleo urbano, nos comprometemos a establecer un SISTEMA DE TRANSPORTE SOSTENIBLE QUE DESTRUYA LAS DISTANCIAS. Y con independencia de la distancia y los usuarios. Porque en Cuenca, no puede haber distancia entre nosotros, ni vecinos de diferente categoría.

9.- Dotaremos a todas las pedanías de PLANES DE SANEAMIENTO, LIMPIEZA, PAVIMENTACIÓN, RECUPERACIÓN DE MOBILIARIO URBANO, PARQUES INFANTILES, SERVICIOS SOCIALES, ILUMINACIÓN, ESPACIOS SALUDABLES DE OCIO Y DEPORTE Y DE AQUELLOS SERVICIOS QUE LE FACILITEN LA VIDA, porque tiene derecho a tenerlos, y lo haremos con intervenciones simultáneas en el tiempo, para que ninguna se quede atrás.

Nuestro sueño es que un CARRIL BICI RURAL y VERDE pero bien pavimentado y con servicios y señalizaciones, discurra a través de la naturaleza, uniéndolas todas a la ciudad, para lo que buscaremos financiación europea que hay para estos fines.

10. Estamos muy orgullosos de nuestras pedanías y por ello, queremos que se mantenga su identidad y que sigan teniendo vida.

Así, las gratificaremos con un SISTEMA FISCAL LOCAL DIFERENCIADO que haga más atractiva a sus vecinos su vida, porque contribuyen a una vida saludable y a su vez, porque no renuncian a su voluntad de seguir vinculados a sus raíces y a su territorio.

Y trabajaremos para que la riqueza procedente de sus montes y otros recursos rurales, se reinvierta esencialmente en ellas.

Para regenerar su tejido económico, invertiremos en crear LA RUTA DE LAS PEDANÍAS, que, a la vez de cultural, con puesta en valor de su riqueza histórica, lo sea medio ambiental y paisajística. Ruta a la que crearemos un canal de turismo para hacer que los turistas lleguen hasta ellas.

Trabajaremos para que se incrementen las frecuencias con que se presta el servicio médico, pues es inadmisibles que solo sean asistidos sus vecinos dos veces al mes, en el mejor de los casos.

Promocionaremos convenios con Obispado, Consorcio y otros entes administrativos para que su patrimonio histórico sea rehabilitado en su integridad en un plan de cinco años.

Financiamos un local social para promover esa imprescindible interacción entre los vecinos que impide que se recluyan en sus viviendas.

Este es nuestro compromiso.

Y desde luego que trabajaremos para que nuestros vecinos, se sientan muy orgullosos de su ciudad.

En Cuenca a 12 de Mayo de 2023.

Fdo. CANDIDATURA DE CIUDADANOS CUENCA.